



1学期も仕上げの時期です

毎日、梅雨の雨雲を吹き飛ばしてしまうような片中生の元気な声が校内に響いています。部活動では、3年生が引退を迎え、1年生の本格的な練習が始まっています。毎日、くたくたになるまで練習し、「先生、筋肉痛が…。」なんて人もいますね。もしかすると「疲れてしまって、家に戻るとご飯も食べずに寝てしまう。」なんていうこともあるかもしれません。

でも、部活動や習い事が大変だから、勉強ができない、宿題が出せない、というのは、本末転倒です。どの先生やコーチも、「毎日の学校生活をきちんとおくることができる生徒でないと、しっかり活躍できない。」と言われます。あこがれの先輩方も、1年生のころはみなさんと同じように大変な思いをしてきました。部活動のテクニックだけでなく、毎日の過ごし方についても、先輩の良いところを吸収して成長してほしいと思います。

🍒🍒🍒🍒🍒🍒🍒🍒🍒🍒 テストの見直しはしっかりと！

中学校に入学し、1学期がもう終わろうとしています。学習内容も複雑になり、自分自身で計画し取り組む課題も増えました。小学校の頃とは勉強のしかたも変えなければならず、思っていたような結果が出なかった人もいるかもしれません。

解けなかった問題や間違えた問題は、必ず見直しをしましょう。1学期の総復習として毎日の家庭学習で工夫して学習してみてください。

自学をのぞくと、ひとつひとつを丁寧につぶしながら学習を進めている人もいます。それぞれの力に応じた勉強の仕方を工夫しているってすばらしいですね。



7月 July の予定

1	月	PTA 生活指導委員交通安全指導	14	日	県大会（女子テニス）
4	木	一斉委員会（体育祭関係）	17	水	4 限日課、Swaton Time②
5	金	漢字検定	18	木	4 限日課、給食終了
6	土	県大会（～7日）	19	金	終業式
9	火	シェイクアウトいしかわ 11:00	21	日	県大会（卓球）
10	水	後期生徒会立会演説会（5 限）	24	水	通知表渡し
12	金	全校集会（体育祭関係）	25	木	通知表渡し
13	土	県大会（男子バレー）～14日	8/2	金	学年登校日（総合の学年発表）

※部活動については、各部の予定表を確認してください。

🎨🎨🎨🎨🎨🎨🎨🎨🎨🎨 防犯教室がありました

6月26日、大聖寺警察署生活安全課の方をお招きして、防犯教室がありました。今回はネットモラルについて学習しました。

身近にあるインターネットですが、その使い方を間違えてしまうと恐ろしい犯罪に巻き込まれてしまうこともあります。今回は、ネット上で知らない人とつながることや、写真や動画を安易に送ってしまうことの危険性について DVD 視聴や警察の方のお話を聞きました。SNS 上での悪口や誹謗中傷は、法律に触れること、安易に他人の画像を載せることも法律に触れることも教えてもらいましたね。



SNS やネット上では直に接しないぶん、言葉が一人歩きすることもおおくなります。「傷つくとは思わなかった」「軽い気持ちで言った」「冗談のつもりだった」言葉は、鋭いナイフのように相手を傷つけていきます。ネットであっても、面と向かっていても、みなさんのから出てくる言葉は、いつでも同じ「相手を思いやる」言葉であってほしいと思います。

登下校時の安全に気を配りましょう

同じく、校長先生からは交通安全についてもお話がありました。普段交通安全に気を配って安全運転を心がけていても、他の歩行者や自転車、車が想定外の動きをしてびっくりして急ブレーキ、なんてこともあります。校長先生もおっしゃっていましたが、大切なことは、

「自分の命は自分で守る」

ということです。また、ヘルメットは、万が一の時に皆さんの頭や命を守る、大切な役割をしています。交通ルールや登下校のルールは、みなさんの命だけでなく、ほかの人の命も守るためにあります。何かあったときに、みなさんの命を救えるのはみなさん自身です。

ネット上の犯罪でも交通事故でも、「私は他の人みたいにはならない」「自分は違う」というように自分自身を過信してしまうことがあります。様々なことを「自分事」としてとらえ、気を引き締めることが大切なのです。起きてしまったからでは遅いのです。

我が家の逸品（1品）レポート



1年生の家庭科では、現在、私たちの体と栄養について学んでいます。栄養素やその働きについて学び、2学期には石川県の中学生給食献立コンクールに出品する予定です。そして、栄養教諭の先生の監修のもと、実際の片山津中学校の給食の献立にいくつか採用してもらいたいとお願いしています。



夏休みには、それぞれの生徒の大好きな「我が家の1品（逸品）」についてレポートをしてもらう予定です。作ってくれる人がどんな思いで、どんな工夫をしているのか、実際に感じてもらえたらと思います。お時間があれば、ぜひお子様と一緒に台所で、食卓で、お話していただきたいと思います。